



Johannes Singhammer MdB
Vizepräsident des Deutschen Bundestages

Deutscher Bundestag, Platz der Republik 1, 11011 Berlin
☎ (030) 227 – 71 294 📠 (030) 227 – 76 519

An die Vertreter
der Medien
(12. März 2014)

Singhammer gratuliert Marx

Bundestagsvizepräsident Johannes Singhammer gratulierte Dr. Reinhard Kardinal Marx zu seiner Wahl zum Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz mit den Worten:

„Zu Ihrer Wahl zum Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz möchte ich Ihnen sehr herzlich gratulieren und für dieses den deutschen Katholiken richtungsweisende Amt viel Kraft, Gestaltungsfreude und Gottes Segen wünschen.“

Der erste Präsident des Deutschen Bundestages Hermann Ehlers hat 1953 formuliert: „Der Staat lebt nicht von den Weisungen der Kirche, sondern von den Früchten ihrer geistigen Existenz.“ Deshalb darf die Kirche nicht in die Sakristeien zurückgedrängt werden.

Mit Ihnen an der Spitze der Deutschen Bischofskonferenz wird die Katholische Kirche in Deutschland, auch in der öffentlichen Wahrnehmung, einen kraftvollen Meinungsgeber und Wegweiser haben“

PRESSMITTEILUNG